

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711091 - FAUZAN NAZMI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis masih kurang RPK RPD dan kondisi ibu saat ini (sehingga tidak bisa menggali ada tdaiknya kontraindikasi secara lengkap), jadi tidak bisa mengarahkan KB yang sesuai
ANC	tdk cuci tangan WHO dr awal pemeriksaan, penunjang hanya 1, kok bingung menyebutkan dx yang lengkap, tdk menyebutkan UK, edukasi minimalis, hanya suplementasi besi
IMPLAN	IUD tidak boleh dikeluarkan dari kemasan. Posisi tangan ketika memasang cunam, mengukur dg sonde dg posisi tangan terlentang agar tidak halangi pandangan & cegah perforasi. Demikian juga waktu memasukkan inserter IUD, posisi tangan telentang. Belum mengerjakan teknik withdrawl.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiraan, reaksi dari imunisasi sebelumnya, kontra indikasi//belum mengecek vaksin apakah masih bagus atau tidak//jumlah cc vaksin tidak tepat//jarum yang digunakan tidak tepat//cara mencatat diKMS tidak tepat//gejala lain pasca imunisasi tidak disampaikan
IPM Gyn BV	untuk keluhan lain yg ditanyakan kurang relavan, penggalian kebiasaan sudah ok, cara memasang spekulum tidak tepat (buka labium mayor dengan tangan kiri, menggunakan gel utk memasang spekulum (menggammngu hasil pemeriksaan), posisi pemeriksaan tidak lege artis (posisi pemeriksa duduk y sebaiknya), tidak dapat memberikan diagnosis yang tepat
IPM PEDIATRIC 1	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan baik dan benar, diagnosis kurang lengkap, tatalaksana hanya antikejang, tidak merujuk ke Sp.A, tidak menganjurkan rawat inap
IPM PEDIATRIC 2	Ax : klo diare ketika sudah menanyakan ada darah tdk coba terus tanyakan ada lendir darah tdk, bau tdk, warnanya, dll jangan langsung pindah ke pertanyaan berikutnya ya, belum menggali gejala terkait status dehidrasi, pemeriksaan oke hanya belum mengerjakan px KU dan tdk cuci tangan sbml dan stlh px, dx dx kurang lengkap dan stage dehidrasi kurang tepat ya dan tdk menyebutkan dd, Tx oke edukasi oke
IPM PSIKIATRI	konseling dan edukasi belum bisa maksimal untuk menyelesaikan masalah pasien. kedua DD tidak tepat
PPN	kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk
RESUSITASI NEONATUS	selain menngis apa lagi yg ditanya? bukan BB ya// bantalan bukan di kepala lo ya//saat kompresi vtp sambung o2 dan reservoar ya//dik, VTP kompresi itu selama brp detik? hitungan sampai VTP sampai 60 kah? cek lagi cobaa...epinefrinnya disiapin di awal ya ...//alur sebenarnya sdh benar, tp krn waktu yg dihitung salah (frekuensi salah) jdnya kehabisan waktu dik//terakhir tdk tanya sianosis/distres??//dx. belum lengkap
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, sebelum dibalut boleh menggunakan salep atau sofratul, edukasi kurang lengkap, edukasi makanan belum, arah anastesi blok yang sesuai anatomi adalah dari anterior ke posterior ya